
 

 努力の真価が問われる時、気持ちを引き締めよう 
中学校での最終学年としてのこの１年も、はや８か月余りが過ぎ去り、卒業・進路決定が一刻一刻と

近づいています。保護者の皆様には、先日の進路説明会にたくさん参加していただきありがとうござい

ました。今後とも、一人一人の生活・学習面の充実と、きめ細やかな進路相談を行っていきたいと思っ

ております。ご理解とご協力をお願い致します。 

 生徒の皆さんにとっては、いよいよこれまでの努力の真価が問

われる時がやってきます。先日の第１回統一テスト・期末テスト

が終わったからといって気持ちを緩めることはできません。実力

テスト（１２月３日（火））、ＰＴＣＡ（１２月１８日（水）～

２０日（金））、第２回統一テスト（１月９日（木））と受験終

盤へ向かっていきます。これからは、更に「勉強、勉強」「テス

ト、テスト」と言われる日が続くと思います。しかし、この高校

受験を乗り切ることが自分自身を高めるトレーニングだと前向

きに捉え、全力で立ち向ってほしいと思います。 

ご家庭でも応援をお願いいたします。 

先輩から多くのことを学びました！ 

 11 月 8 日（金）本校卒業生の山瀬慎之助さん、奥川恭伸

さんを迎え、「先輩に学ぶ会」が行われました。彼らは、宇

ノ気中学校時代は、野球部の中心選手として全国制覇を果た

し、高校進学後は、今年度星稜高校野球部が、夏の甲子園大

会準優勝を成し遂げる立役者となりました。今、話題の選手

として大変忙しい中を母校の後輩のために時間を取ってく

れました。宇ノ気小学校・金津小学校の 6 年生の児童、本校

在校生、更に多くの保護者の方や地域の方々を交え盛大に行

われました。質問コーナーでは、練習の取り組み方や気持ち

の持ち方等、児童・生徒達にも分かりやすく答えてくれまし

た。 

笑顔  

 

      進路説明会 

【受験について真剣に話を聞く生徒】 

 

 先輩の話を聞いて、今までたくさん辛いことがあっても、２人は協力し、またライバルとして辛

いことを無くしていきました。野球をしているとき、大変なことはたくさんあったと思うけど、甲

子園などで辛いときこそ笑顔でいて、ピンチを乗り切るのがすごいと思いました。自分も野球をし

ているので、練習や試合で辛いときこそ笑顔でピンチを乗り切っていきたいです。また先輩は、「誰

かのために‥」と言っていたところがすごいと思いました。自分は、「誰かのために」などと言った

ことがないので、これからは常に感謝をしたいです。今日２人の先輩が言っていたことを、これか

らの学校生活に生かしていきたいです。                （４組  南 晃斗） 

【質問に答える山瀬選手】 



市長さんの特別授業 「かほく市のまちづくり」 から学ぶ 

 １１月１８日（月）かほく市の３中学校の３年生が河北台中学校の講堂において、かほく市の油野和

一郎市長から、「かほく市のまちづくり」の特別授業を受けました。生徒たちは、普段接したことのない

市長さんから住民目線のお話を聞き、いろいろなことを学び取ったようです。 

 

                １２月の行事予定 

２日（月） 全校集会、学校集金口座振替日 

３日（火） 第５回実力テスト 

４日（水） 通知表渡し案内配付 

      保護者アンケート締め切り 

５日（木） 漢字テスト 

６日（金） 推薦希望申込書提出締め切り  

１２日（木） 英単テスト、生徒議会    

１６日（月） 国立・私立受験校確認書配付 

１８日（水） ＰＴＣＡ   ～２０日（金） 

２３日（月） 国立・私立受験校確認書提出締め切り 

       私立願書指導 

２４日（火） ２学期終業式  

１月の行事予定 （１０日（金）まで） 

 ８日（水） ３学期始業式、全校集会 

       私立一般願書提出 

 ９日（木） 第２回郡市統一テスト 

１０日（金） 百人一首大会  

・今まで市長さんは、「かほく市のために何かしようとしているのかな？」と疑問に思うことがあり

ました。でも今日お話を聞いて、道路の拡大や商業施設の建設等は、全てかほく市をより良くする

ためにしていると、初めて知りました。油野市長さんは住民にアンケートを取ったり、かほく市民

のために様々なことをしてくれたりして、ありがたいことだと思いました。かほく市が今よりもも

っと良くなることを願いたいです。                  （１組  元女 愛花） 

・かほく市のまちづくりについて、今日の話で改めて知ることができました。私は、かほく市は哲学

や自然のイメージが多かったけれど、イオンモールが建てられた理由や、「道の駅」のことなど新

たに知ることがたくさんあって、良い学びになりました。かほく市の市長さんとして、これからも

良いまちづくりに向けて頑張って欲しいと思いました。私たちもできることを考えていきたいで

す。                               （２組  勘山 空来） 

・市長さんからかほく市のまちづくりの話を聞いて、初めて聞くようなことをたくさん聞くことがで

きました。「かほっくり」や「すいか」等のブランドなども聞くことができました。子どもの数が

減ってきている話もあって、これからのかほく市には、沢山の問題があるということが分かりまし

た。僕も役立つことがあれば頑張って役に立ちたいです。         （３組  横山 蓮） 

・今日の油野市長さんのお話を聞いて、自分は市がどの様な政治をしているか知らなかったけど、か

ほく市に住んでいる人だけでなく、近くの市や町から来る人たちのことまで考えて政治を行ってい

るということを知り、素晴らしいまちづくりをしていることを学びました。僕は、今回のお話で、

より詳しく知りたいと思った点を自分で調べたいと思います。      （４組  三井 快斗） 

・普段何も考えずに生活していたけど、今の暮らしやすいかほく市ができるまでには多くの歴史があ

ったことを知りました。私たちの知らない所で働いてくれている人や、かほく市をより良くしよう

としている人がたくさんいるので、そういう方々にこれから感謝の気持ちを持って生活していきた

いと思いました。そして自分も手助けしていきたいです。        （５組  北川 千晶） 

 

 

 


